

ZORN Instruments GmbH & Co. KG | Benzstr. 1 | 39576 Stendal

ООО ЛДС
мкр-он Северное Чертаново
дом 5
Москва, 117648, Россия

Ansprechpartner: Thorsten Hildebrand
Abteilung: Sales International

Telefon: +49 3931 / 25 27 3-262
Telefax: +49 3931 / 25 27 3-10
E-Mail: hildebrand@zorn-instruments.de
Internet: www.zorn-instruments.com

Datum: 29. July 2021

Подтверждение

ZORN INSTRUMENTS GmbH & Co.KG/ ЦОПН ИНСТРУМЕНТС ООО, местоположение: Stendal / Штендаль, Германия является производителем электронных динамических плотномеров грунта серии ZFG. Настоящим подтверждаем, что ООО ЛДС (Лабораторные Диагностические Системы), расположенное по адресу: Россия, 117648, Москва, микрорайон Северное Чертаново, дом 2, корп. 207, является уполномоченным оператором единственного калибровочного стенда для электронных динамических плотномеров грунта серии ZFG в России (ZFG 0.2, ZFG 2000, ZFG 3000 GPS, ZFG 3.0 GPS, ZFG 3.1). Динамические плотномеры грунта серии ZFG внесены в государственный реестр средств измерений РФ под № 52068-12. Калибровочный стенд был смонтирован специалистами ZORN INSTRUMENTS GmbH & Co. KG в соответствии со стандартом BAST TP BF - StB Teil B 8.3. и эксплуатируется и обслуживается ООО ЛДС полностью в соответствии с протоколом регистрации. Операторы ООО ЛДС прошли соответствующую подготовку и всестороннее обучение на учебных средствах завода ZORN INSTRUMENTS в Германии.

Confirmation

ZORN INSTRUMENTS GmbH & Co. KG located in Stendal, Germany are manufacturers of the ZFG Lightweight Deflectometers range (ZORN LWD). We herewith confirm that ООО LDS (Лабораторные Диагностические Системы), office address: Россия, 117648, Москва, мкр-он Северное Чертаново, дом 2, корп. 207 are authorized operators of the sole calibration facility for ZORN LWD in Russia (ZFG 0.2, ZFG 2000, ZFG 3000 GPS and ZFG 3.0 GPS). ZORN LWD have been listed in the Russian state registry for measuring devices under number 52068-12. The calibration facility operated by ООО LDS fully complies with the regulation as stated in the type registration protocol. The calibration facility was installed by ZORN INSTRUMENTS and has been monitored on a regular basis. ООО LDS Operators received comprehensive training at a ZORN INSTRUMENTS training facility in Germany.

С уважением / With best regards



Thorsten Hildebrand
Head of International Sales & Marketing

